
 

 

 

 

 

 

 

 

 

だんだん暖かくなってきたかな？ 

広島のスポーツは暖かい超えて熱気で満ち溢れてる！ 

「チームの注目選手にインタビュー！！」 

 

NTT西日本ブルーグランツ 

第７０回全日本インドア選手権大会優勝おめでとう！！！ 

2025年2月2日に行われた第70回全日本インドア選手権大会で、内本・内田が初優勝、広岡・⾧江が2位、川

﨑（都城商業高校）・上松が3位と、NTT西日本所属選手が表彰台を独占する活躍を遂げた。 

決勝では、同じNTT西日本の選手である内本・内田と広岡・⾧江が熱い激闘を演じた。試合では、内本・内

田が先に主導権を握り2ゲームを勝ち取った。広岡・⾧江は2ゲームのビハインドがありながら第3ゲームから3

ゲーム連取で一気に流れを掴んだ。最後のゲームでは広岡・⾧江が先にマッチポイントとなり優勢かと思われ

たが、内本・内田が驚異の粘りで追いつき、勝利を掴んだ。 



    NTTの最強戦力今シーズンの注目選手にインタビュー！ 

 

今回の記事では今シーズンの注目選手である内田理久（うちだりく)選手に取材を行った。 

 

Q.シーズン開幕までどのように過ごしましたか。 

A.しっかり心と身体をリフレッシュして過ごしました 

 

Q.ご自身に強みはどこですか。 

A.バックハイバレー 

 

Q.チーム内で仲のいい選手は誰ですか。 

A.全員 

 

 

Q.今シーズンの目標を教えてください 

A.天皇杯優勝・アジア選手権日本代表、金メダル 

 

心身をリフレッシュして完璧なコンディションの内田選手に是非注目して

ください！ 

目指せアジアチャンピオン！ 

（杉谷侑耶） 

 

    今シーズン注目の根路銘泰成（ねろめ たいせい）選手に聞いてみた！！ 

 

今回は沖縄出身の若手選手、根路銘泰成選手に取材を行った。 

 

Q.今シーズンの意気込みをお願いします。 

A.主に DF での出場が多いので、1 つでも失点を減らし得点に繋がるような 

勢いのある DF でプレーオフ進出に貢献する。 

 

Q.ご自身のアピールポイントはどこですか？ 

A.DF では隣の選手へのカバーや身⾧を生かしたシュートブロックで、 

OF では高い打点からのシュートが武器です。 

 

Q.チーム内のライバルは誰ですか。またその理由も教えてください。 

A.西田選手、福本選手 OF の際に同じポジションである上記 2 名の選手は、 

シュートバリエーションが豊富でチーム内でもシュート確率の高い選手なので  

尊敬しつつ、同じポジションとしてライバルでもあります。 

 

根路銘泰成選手のガッツ溢れるプレーで是非ともチームをプレーオフ進出に導いてほしい。 

内田 理久 選手 

根路銘 泰成 選手 

（豊嶋蒼志） 



サンフレッチェ広島  

 FUJIFILM SUPER CUP 2025優勝おめでとう！！！ 

 
 

２月に新シーズン開幕を告げる大会であるFUJIFILM SUPER CUP 2025が行われた。 

前年度王者のヴィッセル神戸と対戦し、２－０で勝利を収めた。前半にトルガイ選手の技ありヘッドで先制

し、後半にも荒木選手のYAVAYヘッドで追加点を奪った。新戦力・ベテラン・若手が融合し、試合を支配し続

けた。2025年シーズンを素晴らしい勝利でスタートした。2016年以来９年ぶりの優勝で、これでこの大会5戦5

勝となった。 

昨シーズンはエディオンピースウィング広島が開業し、広島のサッカー界は大きな盛り上がりを見せた。 

チームは最後まで優勝の可能性はあったものの、惜しくもタイトルを逃した。今年は優勝争いを「演じた」側

ではなく、優勝を「掴んだ」側へ！そのために私たちも最大限のサポートをし、紫の戦士達と共に戦おう！ 

 

いざ頂へ！今季新加入のあの選手にインタビュー 

 

今回のトップスニュースのテーマは「チームの注目選手」です。お話を伺ったのは、今季湘南ベルマーレから加

入した MF 田中聡(たなか さとし)選手です。田中選手は対人守備、ボール奪取能力に⾧けており、世代別代表

経験もある実力派ボランチです。 

 

Q. 試合前のルーティーンは何かありますか。 

A. リラックスすること。 

 



 

Q. 今シーズンの個人とチームの目標をそれぞれ教えてください。 

A. 個人としては試合に出続けること。 

チームとしてはタイトル獲得です。 

 

Q. 今シーズンも超ぶちあつな後押しをしてくださる 

サンフレッチェファミリーの皆様へ一言お願いします。 

A. チームに貢献できるように頑張ります。 

今シーズン、熱い応援をよろしくお願いします。 

 

田中選手の攻守にわたってハードワークする姿、熱いプレーに皆さん是非注目してください！ 

昨シーズンはリーグ優勝まであと一歩だったサンフレッチェ広島。 

今シーズンこそは 2015 年以来のリーグ優勝、そしてカップ戦のタイトルを獲得するため、 

選手、ファン、サポーター一丸となってともに戦いましょう！WE FIGHT TOGETHER‼ 

（飯塚敦也・野津龍之介・新川行将） 

 

 

 

新加入の期待の選手 

 

今回のトップスニュースは「チームの注目選手」です。 

今回お話を伺ったのは今年からヴィクトワール広島に加入した孫崎大樹選手です。 

 

Q.チームに加わった感想や意気込みを教えてください 

A.勝利を期待されているので、しっかりと勝利を収め期待に応えたい。 

 

Q.今まで一番印象に残っている試合は何ですか？ 

A.チームの本拠地広島で開催されるレース。観客も多く、ヴィクトワールが

地域に根付いてきている印象を受けた。今年からは、その歓声に包まれて

走れることを楽しみにしています！ 

 

Q.今シーズンの個人的な目標を教えてください。 

A.チーム目標5勝を個人で達成します！さらに国内だけでなく、国際大会で

あるUCl レースでの勝利をあげたいです。 

 

孫崎大樹選手のこれからのご活躍が、どんな未来を切り拓いていくのか、 

とても楽しみにしています。広島をさらに熱く、盛り上げてください！ 

(藤田悠人) 

 

 

 

孫崎 大樹 選手 

田中 聡 選手 



 

 

 

広島サンダーズのチームの注目選手にインタビュー 

 

今回のトップスニュースは「チームの注目選手」です。今回お話を伺ったのはリベロの高木啓士郎選手です。 

 

Ｑ.広島サンダーズに入ってよかったなと思った瞬間はいつですか。 

Ａ.地元広島で試合ができ、多くの知り合いや友人が試合観戦に

来てくれたり、応援してもらえたりすること。 

 

Ｑ.チーム内のライバルを教えてください。 

またその理由も教えてください。 

Ａ.西村選手・唐川選手（同じリベロのポジションだから） 

 

Ｑ.ご自身のアピールポイントを教えてください。 

Ａ.安定感のあるレセプションと粘り強いレシーブ 

 

Ｑ.シーズンの目標とその意気込みを教えてください。 

Ａ.リーグ戦の順位を上位に付け、ファイナルに進むこと。応援して  

くださる方々の心が熱くなるようなプレーや試合をしたい。 

 

高木選手の粘り強いレシーブを是非注目してください！！ 

（山下智也） 

 

 

 広島ガスバドミントン部 近藤七帆選手へインタビュー！ 

 

今回の記事では広島ガスバドミントン部の注目選手である近藤 七帆選手に取材を行った。 

 

Q.ご自身のアピールポイントはどこですか。 

A.粘り強いプレー 

 

Q.チームで一番大事にしていることは何ですか。 

A.しんどいときこそ声を掛け合う 

 

Q.試合当日や前日に必ず行うルーティンはありますか。 

A.音楽を聴く 

 

 近藤 七帆 選手 

高木 啓士郎 選手 



Q.休みの日はどのように過ごすことが多いですか。 

A. YouTube や Netflix を見る 

 

 

今回広島ガスバドミン部の「チームの注目選手」として近藤七帆選手に 

インタビューを行い、選手としての心構えや強みを知ることができた。 

2025 年の近藤七帆選手ならびに広島ガスバドミントン部の活躍に期待したい。 

（篠原有亮） 

 

 

  ２０２５ 注目の鯉戦士 

 

今回のテーマは「チームの注目選手」。そこで本号では小園 海斗（こぞの かいと）選手、 

佐々木 泰（ささき たい）選手に取材を行った。 

 

小園選手は持ち前のバッティングセンスと守備力でチームを支える

ユーティリティプレーヤー。昨年は月間 MVP や侍ジャパン選出と

華々しい活躍をみせた。佐々木選手は今年、青山学院大からドラフト

１位で入団。パンチ力抜群のバッティングが魅力の即戦力ルーキー

だ。 

  

そんな２人に今シーズンに向けてのインタビューを行った。 

まずは自身のアピールポイントについて。小園選手は「どんな時でも積極的にプレーできるところ。」、佐々木選

手は「⾧打力と得点圏での打撃。」と語った。 

 

次にチーム内のライバルについて。小園選手は「内野手全員。」、佐々

木選手は「自分自身。」だそう。また、佐々木選手は「己と向き合い

１日でも早く一軍に昇格できるよう頑張る。」と意気込んでいた。 

 

最後に２０２５年シーズンの目標について。小園選手は「タイトル

をとれるような活躍とチームの優勝のピースになること。」、佐々木

選手は「ルーキーとしてがむしゃらに、そして遮二無二チームの勝

利に貢献すること。応援よろしくお願いします。」と語ってくれた。 

 

７年ぶりのリーグ優勝、４１年ぶりの日本一を目指す広島東洋カープとカープの優勝に大きく貢献するであろう

２選手の今後の活躍に期待したい。 

（稲田雅海・佐藤史弥） 

 

 

 

佐々木 泰 選手 

小園 海斗 選手 



  注目の選手にインタビュー！！ 

今回のトップスニュースではチームの注目選手である安藤かよこ選手にインタ

ビューを行いました。 

 

Q.シーズン中はどのようなことを意識して練習に励んでいますか？ 

A.スキルアップすることです。試合で勝つために自分の武器を増やすようにして

います。 

 

Q.オフの時はどのようなことをして過ごしていますか？ 

A.家でゆっくりする、とにかくリラックスするよう心がけています。 

買い物も好きなので、自分のコンディションと相談しながら出かけたりして  

います。 

 

Q.チーム内のライバルは誰ですか？ 

A.ライバルは全員です。チームメイトは自分自身を高めてくれる存在です。 

 

笑顔が素敵でパワフルなプレーが特徴の安藤選手にこれからも期待したい！ 

（竹本伊吹） 

  

地元に広島で活躍する姿に期待！！ 
 

今回のトップスニュースでは「チームの注目選手」がテーマです。 

広島ドラゴンフライズの注目選手であり、地元広島出身選手である三谷桂司朗選手に取材を行いました。 

  

Ｑ.バスケットボールを始めたきっかけは何ですか。 

Ａ.小学校の同級生に誘われたから。 

 

Ｑ.一番印象に残っている試合を教えて下さい。 

Ａ.大学四年生でのインカレ二回戦日本体育大学戦 

 

Ｑ.ご自身のアピールポイントを教えてください。 

Ａ.フィジカルを使ってハードにプレーすること。 

 

Ｑ.今シーズンの目標を教えてください 

Ａ.怪我なくプレーし続けること。 

 

昨シーズン見事に日本一を成し遂げたドラゴンフライズの二連覇に

向けて、広島生まれ広島育ちである三谷選手の活躍で広島に活気を

もたらし、もう一度トロフィーを掲げてほしい！ 

（屋形一翔・香川歩海） 

三谷 桂司朗 選手 

安藤 かよこ 選手 



チームの注目選手にインタビュー！ 

 

今回は、「チームの注目選手」をテーマに 2 年目の野村 颯斗（のむら はやと）選手にインタビューを行った。 

 

Q.ご自身のアピールポイントはどこですか。 

A.モチベーションを高く保つことができることです。怪我をしても、 

試合で結果が出なくても、常に前向きに今必要なことを考え取り組みます。 

 

Q.陸上で常に大切にしていることは何ですか？ 

A.楽しむことを忘れないことです。楽しむことで自主性が生まれ、 

競技力向上につながると思っています。毎日「走りたい」と思えるように 

明確な目標を設定することや、食事、睡眠、休養などでコンディションを 

整えること、気分を上げるためにウェアやシューズなどアイテムに 

こだわることも大切にしています。 

 

Q.チーム内のライバルは誰ですか。またその理由も教えてください。 

A.清野 太成（きよの たいせい）さんです。入社以来一緒に走った大会で、 

２人とも同じような結果が続いているので、常に気が抜けない存在です。 

 

Q.2025 年シーズンの目標を教えてください。 

A.5000m で 13 分 35 秒、10000m で 27 分台、日本選手権に出場することの３つです。 

今回は野村選手にインタビューを行った。 

今後の野村選手、中国電力陸上競技部の活躍に期待したい。 

（稲田雅海・佐藤史弥） 

 

 

 

日本代表の名 DF！！ 
 

今回のトップスニュースのテーマは、「チームの注目選手」です。コカ･コーラレッドスパークスの注目選手であ

る DF の松郁実選手に取材を行いました。 

 

Q.ホッケーを始めたきっかけを教えてください。 

A.両親、二人の兄がホッケーをしていたのがきっかけです。 

 

Q.ホッケーの魅力を教えてください。 

A.攻守の入れ替わりが激しいスピーディーな展開が魅力です。 

スティック一本で自在にボールを操る、選手それぞれのスキルに  

も注目してもらいたいです。 

 

松 郁実 選手 

野村 颯斗 選手 



 

Q.ホッケー以外の好きなスポーツや得意なスポーツを教えてください。 

A.小学校の頃にキンボールをしていて、全国大会で優勝したことがあります！  

 

Q.来シーズンの目標を教えてください。 

A.常に 100％のプレーを出し切り、特に守備面でチームに貢献で 

きるよう精一杯頑張ります。全力で楽しんで走り回ります！  

ぜひ応援よろしくお願いします。 

昨シーズンファイナルで敗れた悔しさを 2025 シーズンにぶつけ、

タイトル獲得に向けて松選手の活躍で、コカ･コーラレッドスパ

ークスを優勝へ導いてほしい！    （屋形一翔・香川歩海） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

https://forms.office.com/r/qfaRcZ51GL 

  

 

 

 

 

 

 

 

編集 広島経済大学 興動館 スポーツによる地域活性化プロジェクト 

最後までトップスニュースを読んでいただきありがとうございます！    

よりよい記事の作成のためにもぜひアンケートのご協力お願いします！ 



 

 

 

 

 

 

 

株式会社広交本社 
株式会社ちゅピ COM 


